

Eine Stadtmauer aus Kartons



Andrea Leischke zeigte aus ihrem Bürofenster auf die Stelle, an der die Stadtmauer aus Kartons entstehen soll.

Foto: msm

Calbe (msm). Das Soziale Netzwerk Calbe lädt im Rahmen des Rolandfestes „1075 Jahre Calbe“ zu einem Hof-fest ein. Auf dem Innenhof der Kirchengemeinde, Breite 44, soll dann am 5. Juni ein Teil der Stadtmauer nachgebaut werden. Zum Aufbau und Gestaltung mit Malfarben und Spraydosen sind alle Kinder, Jugendliche und Interessierte aus der Saalestadt sowie näheren Umgebung herzlich eingeladen. „Um das Projekt zu realisieren, benötigen wir zwischen 120 und 150 Kartons“, verrät Andrea Leischke, Gemeinwesenkoordinatorin in Calbe und angrenzende Gemeinden. Doch dafür wird Unterstützung benötigt. Wie zum Beispiel durch den Toom-Baumarkt in Schönebeck, der bereits 50 Kartons zur Verfügung gestellt hat. „Da es gleichgroße Kartons sein müssen, wären wir über finanzielle Spenden dankbar“, so Leischke.

Generalanzeiger vom 4.5.2011